
Venez à la Terrasse des Jeux

Du dimanche 14 juillet au dimanche 8 septembre 2024

Parvis de l’Hôtel de Ville
75004 PARIS

La Terrasse des Jeux ouvre le dimanche 14 juillet 2024 

de 17h00                à minuit.

Ce sera le jour du passage de la flamme olympique.

La Terrasse des Jeux
Un site de fête à Paris
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La Terrasse des Jeux

La Terrasse des Jeux est un lieu important de l’été.

La Terrasse des Jeux sera un lieu :
	● de fête,
	● de compétition.

De nombreux habitants et visiteurs pourront fêter ensemble 
les Jeux Olympiques.

Avant les Jeux Olympiques

Le dimanche 14 juillet de 16h30                à minuit

Le lundi 15 juillet de 9h00                à 21h00

Le samedi 20 juillet de 12h00                à minuit

Le dimanche 21 juillet
Le lundi 22 juillet                 de 12h00                à 20h00
Le mardi 23 juillet
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Pendant les Jeux Olympiques 

Du samedi 27 juillet au dimanche 11 août 

de 10h00                à minuit

Après les Jeux Olympiques

Du mardi 13 août au mercredi 28 août :

Le mardi 13 et le mercredi 14 août de 12h00                à 20h00

Du jeudi 15 août au samedi 17 août de 12h00                à minuit

Le dimanche 18 août de 12h00                à 20h00

Le mardi 20 août et le mercredi 21 août de 12h00                à 20h00

Du jeudi 22 au samedi 24 août de 12h00                à minuit

Le dimanche 25 août de 12h00                à 20h00

Le mardi 27 et le mercredi 28 août de 12h00                à 20h00 
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Pendant les Jeux Paralympiques

Du mercredi 28 août au dimanche 8 septembre

de 10h00                à minuit
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L’entrée est gratuite et accessible à tous

La Terrasse sera accessible et adaptée aux personnes handicapées :

De la vélotypie pour les personnes sourdes et malentendantes.
La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.

Accessible pour les personnes en fauteuil roulant

Accessible pour les personnes sourdes

Boucle à induction magnétique

Accessible pour les personnes aveugles ou malvoyantes

Accessible pour les personnes handicapées mentales

Un lieu pour se reposer

Des toilettes pour les personnes à mobilité réduite
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La Terrasse des Jeux, un évènement sportif et culturel

2 écrans géants pour voir les compétions sportives en direct.

	● 2 terrains de sports,

	● un dojo,

	● une piste d’athlétisme,

	● un mur d’escalade,

	● un terrain de pétanque...
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Une scène où vous pourrez voir des animations tous les jours.

Un atelier pour connaitre des associations afin de :

	● mieux comprendre les problèmes de la société 
        et de l’environnement,

	● découvrir Paris avec des ateliers de cuisine, du recyclage, 
        des jeux de société accessibles…  
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Les évènements importants de la Terrasse des Jeux

Tous les évènements sont accessibles et gratuits pour tous.

	● le dimanche 14 juillet : arrivée du Relais de la Flamme Olympique

	● le soir du dimanche 14 juillet : Concert de Paris

	● le matin du samedi 10 août : 
        départ du Marathon Olympique hommes

	● à 8h00 le matin, le dimanche 11 août : 
        départ du Marathon Olympique femmes 

	● le samedi 10 août : 
        départ du Marathon Pour Tous 
        le soir, le Marathon 10 kilomètres.

Ces courses sont accessibles à tout le monde.
Le parcours sera le même que celui des athlètes olympiques.
Ce sera la 1ère fois dans les Jeux Olympiques

	● le samedi 24 août : 
        le bal des 80 ans de la Libération de Paris

	● le mercredi 28 août : 
        les Flammes paralympiques sur le parvis de l’Hôtel de Ville
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Crédits pictogrammes : amoghdesign, photo3idea_studio, AmesthystDesign, DinosoftLabs
 de flaticon.com

Ce document a été écrit en FALC (Facile A Lire et à Comprendre).

Il a été écrit par l’atelier FALC de l’ESAT Òséa d’Antonne.
L’atelier FALC a reçu la marque Qualité de l’Unapei

La Terrasse des Jeux accessible à toutes et tous 

	● Des activités physiques adaptées à tous

	● De la vélotypie
La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran 
en même temps qu’une personne parle.

	● Des informations écrites en Braille	

	● La Ville de Paris est accompagnée par 
        6 grandes associations du handicap.
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